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Abstract (en)
A high-frequency transformer is produced on a magnetic circuit (CM) which may be of generally square shape. The secondary windings (S1, S2, S3)
are produced on printed-circuit boards separated by insulators (I1 to I4) and traversed perpendicularly by the core(s) (CM) of the magnetic circuit.
The primary winding (P) may be coiled directly on such a core. The transformer applies in particular to very high-voltage high-frequency supplies, in
particular of the so-called ''extra-rupture'' type. <IMAGE>

Abstract (fr)
Un transformateur haute fréquence est réalisé sur un circuit magnétique (CM) qui peut être de forme générale carrée. Les enroulements
secondaires (S1, S2, S3) sont réalisés sur des plaques de circuit imprimé, séparés par des isolants (I1 à I4) et traversés perpendiculairement par le
ou les noyaux (CM) du circuit magnétique. L'enroulement primaire (P) peut être bobiné directement sur un tel noyau. Le transformateur s'applique
notamment aux alimentations haute fréquence très haute tension, en particulier du type dit à "extra-rupture".
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